

9. Mai 2007

Schriftliche Anfrage

von Ruth Anhorn (SVP)

Gewisse Schulhäuser in der Stadt Zürich sind im Inventar von schützenswerten Bauten und stehen unter Denkmalschutz. In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Welche Schulhäuser betrifft dies?
2. Auch in Schulhäusern wäre es möglich, dass z.B. ein Feuer ausbrechen könnte. Sind solche Bildungsstätten der Grösse und Bauweise entsprechend mit Feuerlöschgeräten ausgerüstet? Wenn ja – welche? Wenn nein – weshalb nicht und werden solche in absehbarer Zeit montiert? Welche Schulhäuser betrifft dies?
3. Schulhäuser sind oft mit einer Lautsprecheranlage ausgerüstet, die jedoch bei einem eventuellen Feualarm nicht ausreicht. Weshalb werden solche Anlagen nicht so ausgerüstet, dass ein eventueller Alarm in jedem Schulungsraum hörbar ist? Es hat sich bei einer unlängst durchgeführten Evakuationsübung gezeigt, dass dies leider nicht der Fall ist.
4. Ist man sich dieser Situation bewusst: falls die notwendigen Feuerlöschgeräte nicht montiert werden können und ein Feualarm nicht im ganzen Schulhaus hörbar ist, kann bei einem Feuerausbruch eine Katastrophe passieren, die man hätte verhindern können?

